

## Eje 7

Este grupo comenzó el 04-08-2019 en la universidad nacional de san juan cuando iniciamos una diplomatura de socio educativa de economía social y solidaria en ese momento, decidimos entre todas que nuestro nombre como grupo se llamaría Huellas de Margarita, con el tiempo cambiamos nuestro nombre.

Ahora estamos conformadas por 5 mujeres en la cual cada una tiene su rol en el mismo, comenzamos haciendo barbijos en plena pandemia lo cuales se comercializaban a través de paginas de Facebook y con puntos de encuentro, donde se entregaban productos y así continuamos creciendo con nuestras innovaciones, pasamos a realizar manteles y cortinas, en este momento después de hacer una capacitación, nos dedicamos a la marroquinería y ya con este nuevo emprendimiento nos abocamos a trabajar en ferias y eventos donde nos convocan, también trabajamos con nuestra pagina de Instagram huellas-san juan whatsapp y comercios del departamento.

Procedemos a contarles en los lugares que nos hemos presentado: complejo ferial de chimbas, participando en la feria internacional, actualmente estamos en la expoferia de libertador y Urquiza en la cual nos presentamos todos los sábados en el que nos sirve como punto de encuentro para poder entregar el producto que se vende a través de nuestras redes sociales.

Nuestro equipo de trabajo esta conformado por Alicia Ibaceta, Maria Eva Lira, Virginia Estrella, Laura Montaña y Silvina Mejiba.